

SUMMARY

HUBUNGAN PENGETAHUAN IBU HAMIL TENTANG POTENSI BAHAYA KEHAMILAN DENGAN PERILAKU SEHAT IBU HAMIL DI KLINIK AZZAHRA MEDIKA TANGERANG

Created by LISTHIA WIDI FAJARINI

Subject : PENGETAHUAN, IBU HAMIL, PERILAKU
Subject Alt : KNOWLEDGE, PREGNANT, BEHAVIOR
Keyword : pengetahuan potensi bahaya kehamilan; perilaku sehat ibu hamil

Description :

Angka kematian ibu (AKI) merupakan salah satu indicator status kesehatan masyarakat. Dewasa ini angka kematian ibu di Indonesia masih tinggi dibanding Negara ASEAN lainnya yaitu 349/100.000 KH. Tujuan penelitian adalah mengetahui hubungan pengetahuan ibu hamil tentang potensi bahaya kehamilan dengan perilaku sehat ibu hamil di klinik Azzahra Medika Tangerang. Metode penelitian ini adalah cross sectional melalui pertanyaan dalam bentuk kuesioner. Sampel adalah seluruh ibu hamil di klinik Azzahra Medika pada usia kehamilan trimester dua dan tiga, sebanyak 68 orang. Dari hasil penelitian didapatkan rata-rata responden berumur 20-35 tahun (55,8%), dengan tingkat pendidikan didominasi oleh lulusan SMA (45,5%), dan sebagian besar bekerja di luar rumah (60,2%) serta rata-rata memiliki pengetahuan yang baik tentang potensi bahaya kehamilan 42 orang (62,7%), dan melakukan perilaku hidup sehat untuk ibu hamil sebanyak 48 orang (70,5%). Hasil uji dengan menggunakan chi square menunjukkan adanya hubungan yang bermakna antara pengetahuan ibu hamil tentang potensi bahaya kehamilan dengan perilaku sehat ibu hamil di klinik Azzahra Medika Tangerang dengan $p < 0,05$. Pengetahuan ibu hamil tentang potensi bahaya kehamilan sangat penting untuk mencegah terjadinya komplikasi obstetric yang dapat dicegah dengan perilaku hidup sehat selama hamil.

Contributor : Dr, IGK Wijasa, MARS
Date Create : 29/01/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201131245
Collection : 201131245
Call Number : 31-2016-S001
Source : Undergraduate Theses of Public Health
Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor